



令和2年度 12月号 保育園神田ペアーズ

冷たい風が吹き、思わず背中を丸めてしまいそうになりますが、子どもたちは寒さを吹き飛ばす勢いで鬼ごっこやかくれんぼなど楽しみ、「汗かくぐらい、いっぱい走っちゃったよー！」と元気いっぱいに遊んでいます。風邪が流行る時期になってきましたが、「帰ったら、手洗いとうがいするんだよね！」と子どもたちも手洗いうがいを頑張っています。



「もういいかい?」「もういいよー!!」

かくれんぼが大好きな、ぱんだ・きりんぐみ。屋上や公園に行くと「ねえ!かくれんぼしようよ!」とかくれんぼが始まります。「鬼はだれがやる?」「わたし!鬼がいい!」、鬼になると「何秒かぞえる?」「じゃあ…20!」と子ども同士でのやりとりも上手くなり、子どもたちだけでゲームを進めていけるようになりました。屋上ではあまりかくれる場所がないのですが、そんなことはおかまいなしで全力で遊んでいる子どもたちです!



元気にあいさつしています!

散歩にでかけると、途中で工事のガードマンやビルの警備員、お巡りさん等、道行く人に子どもたちから「おはようございます!」「こんにちは!」や「さようなら。」と元気よくあいさつをする姿があります。十思公園に向かう途中で会ったガードマンさんに「おはようございます!今日もいい天気ですね!」と笑顔であいさつをしていた R くん。それを聞いて他の子どもたちも真似をして「いいお天気ですね!」と話していて、子どもたちのコミュニケーション能力の高さに驚き、可愛さに笑ってしまいました。



おめでとう!



18日(金) 12月うまれを祝う会
23日(水)~24日(木) お楽しみ会
24日(木) 身体測定
29日(火)~1月3日(日) お休み
※避難訓練も行います。

個人面談ありがとうございました

お忙しい中、個人面談にお越しいただきありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。



かばん掛けに使用していたフックが上着掛けに変わります。

上着のご用意ありがとうございます。上着をお着替えロッカーに入れて頂いていましたが、今までかばん掛けに使用していたフックを上着掛けとして使用していきたいと思っております。それに伴い、通園かばんを子どもトイレ横の茶色いロッカーに入れていただきますようご協力お願いいたします。